

La Centrafrique

Parmi les instruments à cordes, on rencontre :



L'arc musical

Cet instrument (le "mbéla") se compose d'une branche très courbée et d'une liane tenue devant la bouche. Le musicien produit une note à l'aide d'une fine baguette puis une autre en touchant la corde avec une lame. Il est considéré comme un des plus vieux instruments à cordes.

La harpe

Le "ngombi" comporte une grande caisse en bois, un manche arqué et 10 cordes, qui sont pincées avec les doigts des deux mains. Il accompagne souvent les chants mais peut aussi être joué seul.



Chez les instruments à vent :

Les trompes



Les trompes "ongos" sont jouées par des orchestres de douze à vingt musiciens. Ces instruments ne produisent qu'une seule note et sont de taille différente : les aigus en corne d'antilope, les plus graves creusées dans des racines d'arbres et les très graves taillés dans des troncs d'arbres.